

» PRESSE NATIONALE

Politique ↗



OUVERTURE DE LA CAMPAGNE POUR LES LÉGISLATIVES : LE PRÉSIDENT DE LA CEI APPELLE À ÉVITER LES DISCOURS DE HAINE

La campagne pour les élections législatives du 27 décembre démarre pour prendre fin le 26 décembre à la même heure. Durant cette période, les 2 740 candidats en lice, dont 1 370 titulaires et 1 370 suppléants, sillonnent les coins et recoins de leur circonscription afin de convaincre les électeurs sur leur détermination et leur engagement à défendre leur voix à l'Assemblée nationale une fois élus. Avant l'ouverture officielle de la campagne, le président de la Commission électorale indépendante, (CEI), Coulibaly-Kuibiert Ibrahime, a tenu à s'adresser, hier, jeudi 18 décembre 2025, aux candidats et aux électeurs. « La campagne électorale n'est pas l'occasion offerte pour tenir des discours de haine et d'injures. Je voudrais, à cet égard, saisir l'opportunité, pour inviter toutes les parties prenantes, à œuvrer pour une campagne électorale apaisée et civilisée, dans le respect des dispositions du Code électoral », a-t-il exhorté.



EN FIN DE MISSION : L'AMBASSADEUR DE L'INDE REÇU AU SÉNAT

La présidente du Sénat, Kandia Camara, a reçu en audience, le jeudi 18 décembre 2025, à Yamoussoukro, l'ambassadeur de la République de l'Inde en Côte d'Ivoire, Dr Rajesh Ranjan. Cette rencontre de courtoisie s'inscrivait dans le cadre de la fin de mission du diplomate, après près de quatre années passées en Côte d'Ivoire. A l'issue de l'entretien, Dr Rajesh Ranjan a exprimé son émotion à l'approche de son départ, évoquant l'attachement profond qu'il a développé pour le pays et ses populations. Il a souligné avoir parcouru plusieurs régions et tissé des liens solides avec de nombreux Ivoiriens.



CLÔTURE DE LA DEUXIÈME SESSION ORDINAIRE DU CESEC, HIER : BEUGRÉ MAMBÉ FÉLICITE AKA AOULÉ

Le Conseil économique, social, environnemental et culturel (CESEC) a clôturé sa deuxième session ordinaire de l'année 2025, le jeudi 18 décembre 2025, au cours d'une séance plénière qui s'est tenue à son siège à Abidjan-Plateau, en présence du Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de vie, Dr Robert Beugré Mambé, représentant le Président Alassane Ouattara. A l'issue de la séance de clôture, le Chef du gouvernement a félicité le président du CESEC, Dr Eugène Aka Aouélé, et les membres de la Chambre consultative pour leur travail. « Les propositions et recommandations issues de cette session constituent un appui précieux pour l'action gouvernementale. Sur des sujets majeurs comme l'intelligence artificielle, la sauvegarde du patrimoine ou la lutte contre les grossesses précoce, le CESEC joue pleinement son rôle d'organe d'anticipation et d'analyse », a déclaré le Premier Ministre, félicitant « le président Aka Aouélé et l'ensemble des conseillers pour le travail remarquable accompli ».

CLÔTURE DE LA DEUXIÈME SESSION ORDINAIRE : LE CESEC S'ENGAGE AUX CÔTÉS DU CHEF DE L'ÉTAT POUR LA GRANDE CÔTE D'IVOIRE

Le rideau est tombé sur la deuxième session ordinaire de l'année 2025 du Conseil économique, social, environnemental et culturel (CESEC). La cérémonie de clôture s'est tenue, ce jeudi 18 décembre 2025, à Abidjan, à la Salle des plénières du CESEC, sous la présidence du Dr Eugène Aka Aouélé, président de l'Institution consultative, en présence du Premier Ministre, ministre des Sports et du Cadre de vie, Robert Beugré Mambé, représentant le Président de la République Alassane Ouattara. Prenant la parole devant cette assemblée plurielle, le président du CESEC a rappelé que la tenue de cette session procédait d'une autorisation expresse du Chef de l'État, soulignant que « cette attention constante du Président de la République à l'égard du fonctionnement des institutions n'est ni fortuite ni accessoire, mais procède d'une vision claire de l'équilibre républicain ». Le CESEC s'est par ailleurs engagé aux côtés du Chef de l'État pour la grandeur de la Côte d'Ivoire.

Economie

ENVIRONNEMENT : LA CÔTE D'IVOIRE DÉGAGE 25 MILLIARDS DE FCFA POUR UNE ÉCONOMIE CIRCULAIRE DURABLE

La Côte d'Ivoire franchit un cap majeur dans sa politique de transition écologique, avec l'adoption d'une stratégie nationale intégrée de promotion de l'économie circulaire. Celle-ci a été officiellement lancée, le lundi 15 décembre 2025, à l'occasion d'une conférence de presse organisée à l'espace Latrille Event des II Plateaux, en présence du ministre de l'Environnement, du Développement durable et de la Transition écologique, Jacques Assahoré Konan. Face aux médias, le ministre a livré un discours engagé, appelant à un changement profond de modèle de développement. Soutenue par le gouvernement, sous l'impulsion du Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, cette stratégie bénéficiera d'un investissement de 25 milliards de FCFA. Elle vise à créer des emplois verts, réduire la dépendance aux importations de matières premières, améliorer le cadre de vie et préserver la santé des populations.

FILIÈRE RIZ : UN CENTRE DE CONDITIONNEMENT DE SEMENCES OUVERT À MAN

Afin de pallier la sécurité alimentaire en Côte d'Ivoire, 7 centres de conditionnement de semences de riz viennent de voir le jour dans le pays. Celui de la ville de Man (région du Tonkpi) a été inauguré, le jeudi 11 décembre 2025, au nouveau siège de l'Agence de développement du riz (Aderiz), au quartier Grand Gbapleu. Avant l'ouverture de ce joyau, un atelier a réuni les acteurs de la filière riz du District des Montagnes. Cette rencontre a été une étape majeure pour la riziculture en Côte d'Ivoire, qui amorce ainsi une montée en puissance dans la production de semences certifiées. Financé par la Banque islamique de développement (BID), en collaboration avec l'Aderiz, le Directeur général de la promotion de l'agriculture, Kassoum Karamoko, représentant le ministre d'État, ministre en charge de l'Agriculture, Kobenan Kouassi Adjoumani, a noté que ledit programme permettra à la Côte d'Ivoire d'être auto-suffisante en riz, à partir de la fin de l'année 2026.

NOUVEAU CODE DES DOUANES : DES INNOVATIONS EXPLIQUÉES AUX OPÉRATEURS ÉCONOMIQUES

Quelles sont les implications réelles du nouveau code des douanes ivoiriennes ? Pour répondre à cette interrogation cruciale, la Chambre de commerce et d'industrie de Côte d'Ivoire (CCI-CI) a accueilli, à Abidjan-Plateau, le mercredi 17 décembre 2025, la 30e édition du « Rendez-vous des douanes ». Au cœur des échanges, la modernisation des relations entre l'administration douanière et le secteur privé. Le colonel Charles Gnakalé, sous-directeur du contentieux, a rappelé l'interdépendance des acteurs de la chaîne logistique. « La Douane, en tant qu'acteur public, doit veiller à la conformité réglementaire tout en garantissant aux opérateurs privés- commissionnaires agréés, importateurs, exportateurs et acconiers, un cadre sécurisé pour une activité économique fluide », a-t-il déclaré. Si le nouveau code apporte des garanties aux opérateurs, il renforce également leurs obligations, selon colonel Gnakalé.

SÉCURISATION DES RECETTES FISCALES : LA DGI ET LE GUCE-CI SIGNENT UN



PROTOCOLE D'ACCORD

La fiabilité des informations et données constitue un enjeu majeur pour la sécurisation des recettes fiscales, ainsi que pour l'élargissement de l'assiette fiscale. A cet effet, la Direction générale des Impôts (DGI) et le Guichet unique du commerce extérieur de Côte d'Ivoire (GUCE-CI) ont signé, ce jeudi 18 décembre 2025, à Abidjan-Plateau, un protocole d'accord sur la mise en place d'un cadre structuré d'échange de données entre les deux institutions. Ce partenariat s'inscrit dans la dynamique de modernisation de l'administration publique ivoirienne et de digitalisation des procédures, avec pour objectif commun une meilleure efficacité de l'action publique, une plus grande transparence et une mobilisation accrue des ressources internes. Il vise à accompagner la DGI dans ses missions de sécurisation des recettes de l'État et d'élargissement de l'assiette fiscale, tout en renforçant les mécanismes de contrôle au niveau de la plateforme du GUCE.



PROJET D'APPUI À LA MISE EN ŒUVRE DE L'ACCORD DE PARTENARIAT ÉCONOMIQUE INTÉRIMAIRE : TROIS ANS D'ACQUIS POUR RENFORCER L'ADMINISTRATION IVOIRIENNE

Après trois années d'exécution, le Projet d'appui à la mise en œuvre de l'Accord de Partenariat Économique intérimaire (PAPE) entre la Côte d'Ivoire et l'Union européenne s'achève le 30 décembre 2025. Les réalisations, acquis et résultats du projet ont été présentés, le 17 décembre dernier au cours d'une cérémonie à Marcory. Et ce, en présence du directeur de cabinet du ministre délégué chargé de l'Intégration africaine et des Ivoiriens de l'extérieur, Kouamé Louis Philippe Goli, et du chef de délégation de l'UE Marc Buehmann. Ainsi, il ressort des interventions du coordonnateur adjoint du PAPE Coulibaly Nanien Dokaha et de Nicolas Jorgensen Gebara, chef d'équipe et expert en mise en œuvre d'accords commerciaux, que le PAPE a permis, en trois années d'exécution, de renforcer de manière significative les capacités institutionnelles et opérationnelles de la Commission Nationale APE, de la Direction Générale des Douanes et de la Direction Générale des Impôts.



OPEN GOVERNMENT PARTNERSHIP (OGP) OU PARTENARIAT POUR UN GOUVERNEMENT OUVERT (PGO) : LE COMITÉ TECHNIQUE FAIT LE POINT DE SES ACTIVITÉS DE L'ANNÉE 2025

Le Comité technique de l'Open government partnership (Ct-Ogp) a fait le point de ses activités réalisées en 2025, le jeudi 11 décembre 2025, lors d'un atelier, à Abidjan-Plateau. Chantal Angoua, Conseiller technique du ministre du Commerce et de l'Industrie, Souleymane Diarrassouba, et présidente du Ct-Ogp, a présidé la rencontre qui a vu la participation des membres du Comité et des représentants de la Plate-forme de la société civile ivoirienne pour le Partenariat pour un gouvernement ouvert (Psci-Pgo). On retient des échanges que la matrice des activités Ogp 2025 en Côte d'Ivoire s'est articulée autour de 5 axes majeurs : la vulgarisation et la sensibilisation à l'Ogp et au Plan d'action national 2024-2026 (Pan 5), le suivi de la mise en œuvre du Pan 5, la participation aux rencontres statutaires, l'amélioration de la gouvernance du Ct-Ogp et la célébration des 10 ans de l'Ogp.



AWARDS DE L'ÉCONOMIE 2025 : SABLUX CÔTE D'IVOIRE DISTINGUÉE POUR SON LEADERSHIP ET SON IMPACT EN CÔTE D'IVOIRE

La 4e édition des Awards de l'Économie s'est tenue, le 4 décembre 2025, à Abidjan, sous le haut parrainage du ministre de la Construction, du Logement et de l'Urbanisme, Bruno Nabagné Koné. Cet événement de référence a réuni autorités administratives, responsables institutionnels, acteurs du secteur privé et leaders d'opinion autour de la célébration de l'excellence économique en Côte d'Ivoire. Parmi les lauréats de cette édition figure le groupe Sablux Côte d'Ivoire dont la Directrice générale, Mme Simone Lopy, a reçu officiellement ses distinctions, le mardi 16 décembre 2025. Ce, lors d'une cérémonie sobre organisée à son bureau à Cocody. Elle s'est vu décerner le Prix du Meilleur manager pour le développement du secteur BTP, ainsi que celui de l'Entreprise coup de cœur du jury, deux distinctions majeures qui consacrent le leadership managérial et l'impact économique du groupe.



SYSTÈME DE MANAGEMENT DE LA QUALITÉ : L'INSPECTION GÉNÉRALE D'ÉTAT ET LE CABINET QUALITAS FORMALISENT LES PROCÉDURES DE TRAVAIL

L'Inspection générale de l'État (IGE) et le cabinet Qualitas ont lancé, hier, jeudi 18 décembre 2025, le Système de management de la qualité (SMQ) pour formaliser les procédures de travail de cet organe administratif, à Abidjan-Plateau, a rapporté une dépêche de l'AIP. Selon le secrétaire général de l'IGE, Alexis Hibault, cet outil « inspiré des normes internationales reconnues » ambitionne d'harmoniser et de formaliser les procédures de travail, d'améliorer la fiabilité, la cohérence, ainsi que la traçabilité des missions. Il vise en outre, à renforcer la satisfaction des partenaires institutionnels de l'IGE, de même qu'à promouvoir une culture de résultats et d'amélioration continue.

Société



ARBRE DE NOËL 2025 : DOMINIQUE OUATTARA SOULAGE 3 000 ENFANTS

Près de 3 000 enfants ont vécu la magie de Noël en compagnie de la Première Dame de Côte d'Ivoire, Mme Dominique Ouattara, présidente de la Fondation Children of Africa, à l'occasion de la 14^e édition de l'Arbre de Noël de ladite fondation. Un gigantesque sapin magnifiquement décoré ornait les jardins du Palais de la Présidence de la République, le jeudi 18 décembre 2025, servant de décor féérique à cette célébration devenue une tradition. Âgés de 3 à 9 ans, les enfants, accompagnés de leurs parents, étaient les invités spéciaux de Mme Dominique Ouattara. Des membres du gouvernement ont également pris part à cette journée placée sous le signe du bonheur, du rêve et de la communion. Le thème de l'édition 2025 de l'arbre de Noël de la Fondation Children of Africa était consacré à la créativité des enfants. « Parce que rêver, imaginer, inventer, c'est aussi une manière de construire un monde plus beau », a expliqué la Première Dame.



GENDARMERIE NATIONALE : 2 300 AGENTS ET PERSONNALITÉS CIVILES DISTINGUÉS

La cérémonie de décoration de la gendarmerie nationale s'est tenue, le mercredi 17 décembre 2025, à l'École de gendarmerie d'Abidjan. A cette occasion, 2 300 gendarmes en activité ou admis à la retraite, ainsi que plusieurs personnalités civiles, ont été distingués pour la qualité de leurs services. Parmi les récipiendaires figuraient 2 265 gendarmes, dont 331 officiers et 1 748 sous-officiers, 186 retraités, neuf aumôniers et 62 personnels civils. Les distinctions ont été décernées sous l'autorité du Commandement supérieur de la gendarmerie nationale, avec l'aval du ministre d'État, ministre de la Défense, Téné Birahima Ouattara.



LUTTE CONTRE LE TRAFIC ILLICITE DE MIGRANTS : LA CÔTE D'IVOIRE ENREGISTRE DES « AVANCÉES NOTABLES »

La Côte d'Ivoire a célébré, le jeudi 18 décembre 2025, à Abidjan-Cocody, la Journée internationale des migrants (JIM), placée sous le thème : « Mon histoire formidable : culture et développement ». La cérémonie, organisée par le ministère de la Cohésion nationale, de la Solidarité et de la Lutte contre la pauvreté, s'est tenue sous la présidence du Premier Ministre, Robert Beugré Mambé, président du Comité national de lutte contre la traite des personnes (CNLTP). Intervenant au nom de la ministre de la Cohésion nationale, Myss Belmonde Dogo, également secrétaire exécutive du CNLTP, Joël Yves Kouadio, son directeur de cabinet, a mis en avant les « avancées notables » enregistrées par la Côte d'Ivoire dans la lutte contre le trafic illicite de migrants. Il a rappelé que sous le leadership du président Ouattara, plusieurs actions majeures ont été engagées. Pour l'année 2025, a-t-il souligné, près de 2 300 migrants ont bénéficié d'une assistance au retour volontaire, avec l'appui des partenaires techniques et financiers.

DISTINCTION DANS L'ORDRE DU MÉRITE DE LA COMMUNICATION (ÉDITION 2025) : AMADOU COULIBALY SALUE L'EXCELLENCE ET LA RÉSILIENCE DES ACTEURS DU SECTEUR

Le ministère de la Communication a organisé la cérémonie de distinction dans l'Ordre du Mérite de la Communication, le mercredi 17 décembre 2025, à l'Espace Latrille Events, Cocody II Plateaux. Cette édition 2025 a rendu hommage aux professionnels, acteurs, institutions et partenaires qui se sont distingués par leur engagement, leur professionnalisme et leur contribution remarquable au développement du secteur de la communication en Côte d'Ivoire. Amadou Coulibaly, ministre de la Communication, a salué l'excellence et la résilience des acteurs de la communication et des médias. « Chers récipiendaires, votre mérite se traduit par un courage constant, vécu avec persévérance, aussi bien dans l'adversité que dans la réussite », a déclaré le ministre, avant de souligner que sur les 78 récipiendaires distingués, 8 ont été élevés au grade de Commandeur, 25 au grade d'Officier, dont six à titre posthume, et 39 au grade de Chevalier.

TOURISME ET LOISIRS / PNE 2025 : LES 2E ET 3E MEILLEURS ACTEURS DISTINGUÉS

L'excellence ivoirienne a une nouvelle fois été mise à l'honneur, mardi 16 décembre 2025, au Postel 2001 à Abidjan-Plateau, à l'occasion de la cérémonie de distinction des 2e et 3e meilleurs acteurs nationaux des secteurs du tourisme et des loisirs. Cette rencontre s'inscrivait dans le cadre du Prix National d'Excellence (PNE) édition 2025. La cérémonie a permis de reconnaître le travail des professionnels de l'hébergement, de la restauration, des voyages et des loisirs. Pour l'édition 2025, trois grandes catégories ont été retenues. Dans l'hébergement, le Golden hôtel de Grand-Bassam a obtenu le 2e prix, tandis que l'hôtel La Grâce de Daloa s'est classé 3e. En restauration, le restaurant Azito palmeraie à Abidjan a décroché la 2e place, suivi du restaurant chez N'Goh de Yamoussoukro. Dans la catégorie voyages et loisirs, l'Agence Afric voyages d'Abidjan s'est classée 2e, devant Fama Bio de Maféré, classée 3e.

PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT : PLUSIEURS AGENTS DU CIAPOL DISTINGUÉS

Au Centre Ivoirien Antipollution (CIAPOL), le mérite est devenu une tradition. Le 09 décembre 2025, plusieurs agents ont été distingués dans un espace hôtelier dans la Commune de Cocody. On note trois retraités dont le lauréat du 3e prix national d'Excellence 2025 dans la catégorie Environnement, Bakary Coulibaly, ainsi que le meilleur agent du CIAPOL, Banga Kouassi Fulgence. Au niveau des chefs de service, le prix du meilleur agent est revenu au commandant N'Guessan Jean-Bruce, tandis que celui du meilleur manager a été décroché par N'Guessan Eby Jean-Serge, chef d'antenne régional de Man. Tout l'honneur était au directeur général du CIAPOL, Pr Yapo Ossey Bernard, de se féliciter du travail abattu par ses agents. Cette cérémonie devenue tradition, a-t-il dit, « vise à encourager le travail accompli au sein de l'Institution et à promouvoir une culture de performance ».

PROGRAMME JEUNESSE DU GOUVERNEMENT : MAMADOU TOURÉ DÉPLOIE LE PROJET « CARTE JEUNES »

Après le succès de la phase pilote du projet « Carte jeunes » auprès de 5 000 jeunes et d'une centaine d'entreprises entre avril et décembre 2025, le programme de la « Carte jeunes » entre dans sa phase de déploiement massif. Porté par le ministre de la Promotion de la jeunesse, de l'Insertion professionnelle et du Service civique, Mamadou Touré, ce programme a été officiellement lancé, le mercredi 17 décembre 2025, au Sofitel Abidjan Hôtel Ivoire, à Cocody, et s'inscrit dans la mise en œuvre du vaste Programme Jeunesse du Gouvernement (PJ Gouv) sur la période 2023-2025. Cette initiative de Mamadou Touré vise à renforcer le pouvoir d'achat et l'inclusion économique des jeunes âgés de 15 à 40 ans.

SALON AFRICAIN DE LA SANTÉ : LES PROFESSIONNELS DE LA SANTÉ EN AFRIQUE ATTENDUS À ABIDJAN



La santé et toute l'industrie qui en découle seront à l'honneur à Abidjan, du 15 au 17 avril 2026. En effet, à cette date se tiendra le Salon africain de la santé (SAS), précédemment appelé MEXCI (Medical expo Côte d'Ivoire). L'annonce a été faite par Yeo Pena, premier responsable de la Direction des Infrastructures, de l'Équipement, de la Maintenance et du Patrimoine (DIEMP), du ministère de la Santé, de l'Hygiène publique et de la Couverture Maladie Universelle, le mardi 16 décembre 2025, lors de point-presse, à Abidjan-Plateau. A l'en croire, le SAS 2026 se présente comme une plateforme stratégique de dialogue et de solutions, permettant de réunir l'ensemble des acteurs du secteur de la santé (public, privé, investisseurs usagers, entreprises, et ONG), autour de la vision du Président de la République, en matière de santé.



CMU / PLUS DE 23 MILLIONS D'ENRÔLÉS : LES AXES DE LA STRATÉGIE GAGNANTE DE MAÎTRE ADAMA KAMARA POUR CONVAINCRE LES POPULATIONS

Le Président Alassane Ouattara, après son accession à la Magistrature suprême, a concrétisé l'institution de la CMU, une initiative qui permet aux populations d'accéder aux soins et aux médicaments à moindre coût en ne cotisant que 1000 FCFA par mois. Afin de concrétiser cette vision sociale, le ministère de l'Emploi et de la Protection sociale multiplie les initiatives pour la mise en œuvre de la CMU. La stratégie gagnante élaborée à cet effet a abouti à l'enrôlement de 23 millions de personnes. C'est l'aboutissement d'une vision politique assumée, d'une stratégie de communication rigoureuse et d'une mobilisation opérationnelle continue, portées par le ministère de l'Emploi et de la Protection sociale à travers sa Direction de la communication, en étroite synergie avec les équipes techniques et de terrain de la Caisse nationale d'assurance maladie (CNAM).



MINISTÈRE DE L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR ET DE LA RECHERCHE SCIENTIFIQUE : ADAMA DIAWARA REMET 27 VÉHICULES À SES COLLABORATEURS

Le ministre de l'Enseignement supérieur et de la Recherche scientifique, Adama Diawara, a remis 27 véhicules full option (lui-même a reçu un command car, Ndlr), à l'administration centrale de son ministère, d'une valeur de 900 millions de FCFA, le jeudi 18 décembre 2025, à l'Université Félix Houphouët-Boigny de Cocody. « Ces véhicules permettront la mobilité des bénéficiaires et contribueront de façon directe à l'atteinte de deux objectifs globaux du ministère. Le premier, à savoir améliorer la gouvernance de l'administration centrale et des institutions d'enseignement supérieur et de richesse scientifique. Le deuxième objectif global du ministère est d'améliorer les conditions de vie et de travail des acteurs de la communauté universitaire », a expliqué le ministre Adama Diawara.



CONGÉS ANTICIPÉS : COMMENT LE GOUVERNEMENT A MAÎTRISÉ LE PHÉNOMÈNE

Manifestations d'élèves, perturbations de cours, violences en milieu scolaire, c'était ce à quoi le système scolaire ivoirien était confronté à l'approche des fêtes de fin d'année. Longtemps redouté, le phénomène des congés anticipés a constitué un véritable défi pour l'éducation en Côte d'Ivoire. Pour endiguer cette situation déplorable, le gouvernement a entrepris des actions concrètes sur le terrain. L'État et ses démembrements, notamment la Gendarmerie, Police, l'Éducation nationale, ont, en amont, mené des campagnes de sensibilisation contre les congés anticipés de manière régulière et saisonnière. Particulièrement à l'approche des vacances de Noël et de Pâques, avec des stratégies payantes observées en décembre 2023 et 2024, ainsi que des campagnes actives en décembre 2025. Cela, en ciblant les élèves dans les établissements scolaires pour les inciter à respecter le calendrier officiel sur l'ensemble du territoire ivoirien.

Sport

CAN MAROC 2025 / PRÉPARATION À MARBELLA : FAÉ ET LES ÉLÉPHANTS ENTRENT DANS LE DUR AVANT MARRAKECH

À Marbella, sous le soleil andalou, Émerse Faé impose sa méthode et affiche ses ambitions. Mercredi 17 décembre 2025, le sélectionneur des Éléphants a lancé une nouvelle séance de travail avec un discours clair, précis, révélateur de l'exigence qui accompagne cette préparation pour la Coupe d'Afrique des Nations Maroc 2025. « On commence avec Samir sur 12 à 15 minutes, ensuite on divise en trois groupes : défenseurs, milieux, attaquants. Un groupe en salle, deux sur le terrain. On travaille les postes spécifiques, la finition. Bonne séance à tous. C'est parti ». A travers la vidéo publiée par la Fédération ivoirienne de football (FIF) sur sa page Facebook, le technicien ivoirien a donné le ton. Émerse Faé veut une équipe prête, disciplinée et capable de répondre aux exigences du haut niveau africain. Pour ce faire, le sélectionneur ivoirien et ses pachydermes travaillent durement à Marbella avant de mettre pied à Marrakech pour défendre leur titre.

» VU SUR LE NET

Société



LUTTE CONTRE LA CORRUPTION ET LES INFRACTIONS ASSIMILÉES : L'ONAD RENFORCE LES CAPACITÉS DE SES AGENTS

L'Office national de l'assainissement et du drainage (ONAD) a organisé, le jeudi 18 décembre 2025, à Abidjan-Plateau, un atelier de formation sur la prévention et la lutte contre la corruption et les infractions assimilées. Cette rencontre vise à informer les agents de l'ONAD sur les dispositions de l'ordonnance en vigueur, à les sensibiliser aux risques, aux sanctions et aux mécanismes de prévention liés à la corruption, à encourager l'adoption de comportements conformes à l'éthique et à la déontologie professionnelle, ainsi qu'à renforcer les capacités internes en matière de conformité et de lutte contre les infractions assimilées. Le secrétaire général de la HABG, Diamouténé Oumar, représentant le président Épiphanie Zoro Bi Ballo, a souligné que l'ONAD n'est pas seulement une structure technique, mais également le garant de la santé publique et du cadre de vie des populations.



FLUIDITÉ ROUTIÈRE : L'AMUGA DRESSE SON BILAN ANNUEL ET ANNONCE UN NOUVEL ÉCOSYSTÈME DU TRANSPORT URBAIN

L'Autorité de la Mobilité Urbaine dans le Grand Abidjan (AMUGA), structure sous tutelle du ministère des Transports, a dressé, lors d'un point de presse, ce jeudi 18 décembre 2025, à son siège à Abidjan-Cocody, le bilan de son action pour la fluidité routière en 2025, et a annoncé, à l'occasion, un nouvel écosystème du transport urbain dans le grand Abidjan. « Les actions réalisées au cours de l'année 2025 s'inscrivent parfaitement dans la vision du Gouvernement, sous le leadership du Président de la République, Son Excellence Monsieur Alassane Ouattara, et mis en œuvre sous la conduite du ministre des Transports, Amadou Koné », a affirmé d'entrée, Romain Kouakou, Directeur général de l'AMUGA, avant de dresser son bilan autour de trois grands axes, notamment, « le développement de l'offre et de la qualité des services du transport public, l'amélioration des conditions de la circulation et la mise en place d'un système de transport urbain durable ». (Source : CICG)

BOULEVARD FÉLIX HOUPHOUËT-BOIGNY : LE DISTRICT AUTONOME D'ABIDJAN EN RENFORT DU MINISTÈRE DES TRANSPORTS CONTRE LES DEUX ET TROIS ROUES

Le Dg des transports terrestres et de la circulation, Oumar Sacko, a indiqué, le 18 décembre 2025, que la mesure de restriction pour les deux et trois roues sur le Boulevard Félix Houphouët-Boigny est respectée à 80 %. Les enquêtes du ministère des Transports montrent que des usagers indélicats continuent de ne pas respecter la mesure d'interdiction malgré la centaine de panneaux installés à cet effet. C'est pourquoi, Oumar Sacko a également fait savoir que le contrôle sur ce tronçon routier va bientôt se renforcer avec l'appui de la police du District autonome d'Abidjan. Il s'exprimait au cours d'une rencontre avec les usagers de cette catégorie d'engins roulants à la salle de conférence de sa direction. Il avait à ses côtés, notamment le Dg de la Poste de Côte d'Ivoire, Isaac Gnamba Yao. « On ne peut pas laisser des candidats au suicide laisser leur mort sur la conscience d'autrui », a-t-il prévenu.

Sport ↗



FOOTBALL / CAN 2025 : LA POLICE IVOIRIENNE AUX CÔTÉS DES FORCES MAROCAINES POUR LA SÉCURISATION DU TOURNOI

La police nationale ivoirienne, qui a assuré avec maestria, la sécurisation de la Coupe d'Afrique des Nations (CAN) de football en 2023 en Côte d'Ivoire, est en mission au Maroc pour partager son expertise avec les forces marocaines pour une meilleure sécurisation de la CAN 2025, a appris Abidjan.net. Ainsi, une délégation de hauts responsables de la sécurité ivoirienne est actuellement en mission au Royaume du Maroc. Sous l'impulsion de la hiérarchie policière, les "acteurs principaux" de cette réussite ont été sollicités pour un partage d'expérience avec leurs homologues marocains. Un visuel mis en avant par la Direction Générale de la Police Nationale (DGPN) de Côte d'Ivoire, ce 18 décembre 2025, sur sa page Facebook, présente quatre figures de cette mission, représentant des unités d'élite et de commandement. Ces officiers, experts en gestion de grands événements et en maintien de l'ordre, apporteront leur expertise technique sur des points cruciaux : gestion des flux de supporters, sécurisation des infrastructures et coordination inter-unités.

» AGENCE DE PRESSE

Economie ↗



PRÈS DE 43 T DE MARCHANDISES IMPROPRES À LA CONSOMMATION DÉTRUITES À DALOA

La direction régionale du Commerce et de l'Industrie du Haut-Sassandra a procédé, le jeudi 18 décembre 2025, à Daloa, à l'incinération d'environ 43 T de marchandises improches à la consommation, dans le cadre des actions de protection des consommateurs et d'assainissement du marché. Ces produits, d'une valeur marchande estimée à près de 39 millions de FCFA, sont constitués essentiellement de marchandises manufacturées, notamment des produits laitiers, des biscuits, des boissons sucrées, ainsi que des matériaux de construction tels que des peintures, des diluants et des fils électriques non conformes aux normes en vigueur, a précisé le directeur régional du Commerce et de l'Industrie, N'Cho Béda. Selon lui, ces marchandises, mal conservées, périmées ou prohibées, ont été saisies lors des opérations de surveillance et de contrôle du marché menées dans la région du Haut-Sassandra au cours de l'exercice 2024-2025.



Restez connectés à l'actualité du gouvernement
en vous abonnant à ses réseaux sociaux officiels



101 Centre d'appel
du Gouvernement



Pour toute information, prière contacter le Centre d'information et de Communication Gouvernementale (CICG).
Contact : +225 27 22 22 03 90 / 07 07 09 97 51 - Email : info@cicg.gouv.ci - Site Web : www.gouv.ci

© Cette revue de presse est produite par le Centre d'Information et de Communication Gouvernementale et mise à la disposition des structures ministérielles. Elle n'exprime pas l'opinion du CICG, et ne saurait aucunement engager le Gouvernement de Côte d'Ivoire. Les surtitres et les titres sont ceux des articles de presse à l'original. Prière d'en tenir compte si vous lisez, réimprimez, copiez, archivez ou renvoyez ledit document.

L'ACTUALITÉ GOUVERNEMENTALE À PORTÉE DE CLIC !

Avec www.gouv.ci,
accédez à l'essentiel de la vie publique : décisions
des Conseils des ministres, démarches administratives,
actualité nationale.



www.gouv.ci **101**

www.gouv.ci - Une information publique, officielle et fiable